

La sécurité du vaccin Soberana Pédiatrie est confirmée



Aucun décès de Covid-19 dans la population infantile n'a été enregistré à Cuba après la vaccination massive avec Soberana Pédiatrie.

La Havane, 27 jan. (RHC)- Un atelier scientifique sur les résultats de l'essai clinique du vaccin cubain anti-Covid-19 Soberana Pédiatrie a confirmé ce mercredi la sécurité de l'immunogène chez les enfants et les adolescents.

À ce jour, 3 millions 300 mille doses ont été appliquées à Cuba au profit d'un million 600 mille enfants, qui n'ont présenté aucun effet indésirable grave et dont les résultats immunologiques étaient supérieurs à ceux observés chez les adultes.

À cet égard, María Eugenia Toledo, chercheuse principale des essais cliniques de l'immunogène mis au point par l'Institut Finlay de vaccins, a déclaré à propos des études qu'aucune myocardite ou péricardite n'a été observée chez les enfants faisant l'objet de l'essai clinique.

Elle a tenu à préciser qu'après la fin du processus de vaccination, aucun décès d'enfant n'a été signalé à Cuba.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/284280-la-securite-du-vaccin-soberana-pediatrie-est-confirmee>



Radio Habana Cuba